

Destaca presidente cubano esfuerzos en la recuperación tras el tornado



Miguel Díaz-Canel Bermúdez ✓
@DiazCanelB

A un año de dos tornados. La solidaridad, el esfuerzo y el compromiso triunfaron. #SomosCuba
#SomosContinuidad [granma.cu/cuba/2020-01-2...](https://www.granma.cu/cuba/2020-01-27-destaca-presidente-cubano-esfuerzos-en-la-recuperacion-tras-el-tornado) Via
@Granma_Digital



La Habana, 27 ene (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, destacó este lunes los esfuerzos realizados por el pueblo junto a las autoridades para la recuperación de La Habana, tras el paso del tornado hace un año.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el dignatario escribió: a un año de dos tornados. La solidaridad, el esfuerzo y el compromiso triunfaron.

El primer mandatario hizo referencia al evento meteorológico y a la rápida respuesta de la ciudadanía y las instituciones que participaron en cambiar la imagen de la ciudad en el menor tiempo posible.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/212935-destaca-presidente-cubano-esfuerzos-en-la-recuperacion-tras-el-tornado>



Radio Habana Cuba